



## Sortie du 19 octobre 2013 en forêt de Barbeau

Le ciel était gris, mais il faisait doux pour cette sortie où les champignons étaient au rendez-vous pour satisfaire les 45 participants, qu'ils soient mycologues ou mycophages.



Quelques cèpes, pieds de mouton, et surtout girolles cendrées que certains n'ont pas manqué de confondre avec des trompettes des morts.

Vous pouvez voir sur la photo que l'hyménium est plissé comme sur une chanterelle, alors que l'hyménium d'une trompette est pratiquement lisse.

De retour au parking, Jean est encerclé par ses fans.

Il a établi la liste des espèces identifiées au cours de la sortie, soit 140 espèces. La liste est accessible par le lien ci-après :

<http://champignons77.org/barbeau-2013.pdf>



*Denis Lecarpentier*

\*